

成仁福祉だより

第43号 行
令和2年6月
成仁地区福祉推進協議会

令和一年度の事業計画について

成仁地区福祉推進協議会 会長
平野町自治会長 大野

地域の皆様そして関係機関の方々には、平素より成仁地区福祉推進協議会の運営に対し、ご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。

当協議会の会長を仰せつかつて一年が経過し、当初掲げた方針に沿つて更に前進をと考えた矢先、コロナウィルスの感染拡大と相まって、活動の自粛が余儀なくされました。

地域の支え合い活動等に参加してみたいと思われる方々に、お集まりいただきの座談会が、まだ実施できず大変心苦しく思っております。

しかし、国を挙げての感染拡

成仁地区では多くのボランティアさんの協力によって、高齢者等が集まるサロン活動が活発に行われています。しかし、高齢者人口が増大し、介護人材が不足する中、これが買物代行や、調理、ゴミ出し、草引きや掃除と言った生活援助事業にも、地域の皆様方と共に取り組んでいくことが求められています。

簡単に実現できるようなどではありませんが、皆様のご理解を頂きながら、一歩一歩前進させていきたいと考えておりますので、何卒ご支援ご協力のほど宜しくお願ひいたします。

そこで成仁地区福祉推進協議会の主な事業計画を以下の如く設定し活動してまいりますので、宜しくお願ひいたします。

令和二年事業計画

一、自治会や関係機関との連携

を密にして、地域福祉を推進するため、原則として毎月第1木曜日に定例役員会を開催する。

二、福祉の心を育むための講演会や、地域福祉の充実を図るための研修会等を開催す

三、

福祉活動に対する理解や参加を促進するための広報紙(成仁福祉だより)を、年2回以上発行する。

四、

70歳以上の高齢者を訪問して生活状況(健康状態や困り事の有無)などを把握する。

五、

70歳以上の高齢者を対象にした集い「とじんの会」を、2会場(成仁集会所・平野町集会所)で開催する。

六、

「地域の支え合い活動等に関するアンケート」の調査結果対応の一つとして、「介護保険制度におけるサービスB」の実施について検討する。

七、

地域座談会等を開催して、地域におけるボランティア活動などの組織体制を整備する。

成仁お出かけセーフティネット事業の、将来体制を検討して方向付けする。

八、

福祉推進人材の育成・発掘方策を検討して、地域福祉活動の担い手確保につなげる。

十、ふれあいきいきサロン活動の充実（新たな参加者やスタッフの増強）を図る。

十一、ふれあい野菜市の継続発展（平野町ふれあい市の継続と大池坂町での開設継続検討）

十二、成仁子供セーフティネット連絡協議会や老人クラブとの連携を強化し活動を支援する。

十三、その他、地域福祉活動にかかわる事項の実施

自治会活動等について

各町自治会懇親会

大池坂町自治会長
海透

今年度、大池坂町自治会長を務めることになりました。少ない人数でしかもクジと言う、すでに決まつてもおかしくない選択肢でした。正直、周りには僕より地元に詳しく知識のある方々がおられます。自信なんてありませんでした。しかし、微力ではありますか受けた以上、精一杯務めさせて頂こうと、現在、自治会活動をさせて頂いております。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で、上半期は大きな行事が中止となり、過去に例がない

い事で判断に悩む事が多々あります。一つずつではありますが、色々と自治会活動にご協力頂いております方々と相談しながら活動を進めさせて頂いております。

令和二年度、中坂町自治会長を務めさせていただきます蕨迫と申します。平素は、自治会活動にご理解とご協力を賜り誠に有難うございます。

四月に自治会長という大役を仰せつかり、右も左もわからぬ状態のまま現在まであつという間に時間が経過しているというのが率直な感想です。また今年はコロナウィルス禍の影響で例年ない状況の中、なお一層

正直、隣にどんな方が住んでいるか分からぬ・・・と言つ方も中にはおられるのではないかと思います。やはり、住みよい町や、助け合い、など、良い街にしていくために、『コミュニケーションも必要だと思う事もあります・・・・高齢者の方、独居の方、身体の不自由な方、妊娠の方、小さなお子さんがいらっしゃる方、色々な家庭があると思います。きれい事かもしれないが、少しでも困った事があれば『助け合える街』になればなあ・・・・と思つています。

最後になりますが、まだまだ新型コロナウィルスの影響がありますので、くれぐれも身体に気を付けてお過ごし頂きたいと思います。何卒、宜しくお願い致します。

中坂町自治会長
蕨迫

三月下旬に民生委員さんとの懇談会に出席いたしました。成仁地区に民生委員さんがいらっしゃるのは知つておりましたが、実際の活動内容は恥ずかしながらその時に初めて知りました。そこで災害発生した際、特に高

齢者世帯への対応は民生委員さんだけでは対応できないことを学びました。普段からこの近所同士で関心を持ち、日々の何気ない会話でコミュニケーションを取ることが福祉活動の第一歩に繋がると感じました。

長山町自治会長
柴田

今後も自治会活動を通じて、お互いに助け合ふことを意識しながら、微力ではありますが福祉活動に貢献していきたいと思います。成仁地区のみなさま、今後とも、よろしくお願い申上げます。

桔梗が丘自治会長
加藤

この度、令和二年度成仁地区福祉推進協議会の副会長の大役を務めさせて頂くことになります。そんな折、時を同じくして新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、自粛・自粛と気持ちも重く、暗く長いトンネルの中のような生活を送っております。したが、最近になり出口を指し示す一筋の光が見えて来たように思い、ここ最近の重苦しい気持ちも少しだけ軽くなつたような気がします。

さて、私は幼少の頃より成仁地区で育ち幼少の頃の私には想像も出来ない程、現在の成仁地区は激変を遂げております。

何分にも未熟であり不慣れな事も多く、「迷惑をお掛けすることがあるつかと存じますが何卒よろしくお願い申し上げます。

以前より少子高齢化が社会問題になつておりますが、ここ成仁地区に関しては、他の地域同様に高齢化は進んでおります。因みに私が成仁小学校に転校してきた45年前は全校生徒が100人に満たないぐらいだったと記憶しております。



今年度、長山町自治会長を務めさせていただいくことになります。若輩者ですが皆様のお力をいただきながら頑張ろうと思っていましたが、世界的な新型ウィルス感染拡大で緊急事態宣言の発令に伴い、入学式、各地域の事業等を断念せざるを得ない状況に困惑しています。

不安ながらも緊急事態宣言は解除される方向に向かっています。これからが自治会としても正念場です。自治会活動も三密に配慮しながら運営を考えております。このような不安な出来事を悪用する「コロナ詐欺」等の被害も他地域では発生しておりますので、気付けてください

3

事務局からのお知らせ

昨年十一月に実施した地域の暮らしについてのアンケート調査の結果を受け、本年四月に平野町集会所および成仁集会所において地域座談会を開催予定しておりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため延期しています。自粛緩和の様子などを勘案して開催の運びになりましたら、改めまして開催案内をさせて頂きますのでよろしくお願いいたします。



今年度の成仁福祉推進協議会の役員名簿は次の通りです。
福祉についての「意見や」相談は役員に「お声かけ下さい。」